

Marche manifestation à Bruxelles ce 1er juillet, jour d'indépendance du Burundi

@rib News, 28/06/2015 INVITATION A LA MANIFESTATION DU 1ER JUILLET 2015 Â« FREEBURUNDI ! Â» TOUS ENSEMBLE, MARCHONS POUR LA LIBERTÉ, LA DIGNITE, LA DÉMOCRATIE ET CONTRE LE DRAME HUMAIN EN COURS AU BURUNDI. Il y a 53 ans, le 1er juillet 1962, le Burundi proclamait son indépendance. Tous les burundais dans l'unité et la solidarité avait fait bloc derrière le Prince Louis Rwagasore pour exiger pacifiquement mais de manière intransigeante leur liberté et leur dignité. En cette date du 1er juillet 2015 hautement symbolique pour tout le peuple Burundais, le comité de solidarité et de suivi de la crise politique et humanitaire au Burundi invite tous les Burundais de Belgique et des pays voisins, tous les amis du Burundi à une marche manifestation en faveur de la Liberté et de la Paix au Burundi. Lire la suite